

ANGERS EN MARCHÉ

DÉCEMBRE 2017 - NUMÉRO 1

QUELQUES MOTS POUR COMMENCER

FLORIAN DUGAST

Le samedi 28 octobre 2017, j'ai eu le plaisir de prendre la suite d'Émeline en tant qu'animateur du comité d'Angers en Marche.

C'est au tout début de l'année 2017 que je l'ai rencontrée, m'impressionnant par sa réflexion et sa sensibilité.

Depuis le départ de cet aventure, Émeline a fait preuve de dévouement pour porter le mouvement sur Angers

Ces deux derniers mois, grâce à vous, j'ai entrepris de me mettre dans les pas d'Émeline en relançant les ateliers, les tractages et en tentant d'innover : la consultation des adhérents par un questionnaire, le débat mouvant, la newsletter.

L'objectif de cette newsletter est d'informer les adhérents des événements organisés par le comité d'Angers en Marche, ainsi que des événements auxquels le comité s'est associé sur la ville.

Pour faire de cette parution, une publication participative, un adhérent pourra écrire l'édito autour d'un thème d'actualité.

En attendant de vous retrouver lors de nouveaux ateliers et à la Grande Marche pour l'Europe auprès de nos concitoyens en février, le comité vous souhaite à tous de bonnes fêtes de fin d'année.

LA RÉPUBLIQUE
En Marche !

SOMMAIRE :

APERÇU DE NOS

ACTIONS - 1

NOUS AVONS AUSSI

PARTICIPÉ À... - 2



PETIT RÉSUMÉ DE DEUX MOIS D'ACTION...

ANGERS EN MARCHÉ

Lors de ces deux derniers mois, nous avons pu partager plusieurs événements ensemble, en commençant par la réunion convivialité du 28 octobre.

Les différents ateliers ont été l'occasion de nous rencontrer. Nous avons organisé un atelier sur l'Europe le jeudi 16 novembre et un atelier sur le harcèlement et les violences sexuelles le samedi 2 décembre dernier. Deux thèmes d'actualités pour lesquels vous avez été nombreux à vous déplacer.

Nous avons aussi pu relancer l'activité de tractage autour de "9 mesures pour le pouvoir d'achat". Nous sommes allés à la rencontre des citoyens le 13 décembre à Saint Aubin et le 20 décembre au marché Lafayette

Vous êtes de plus en plus nombreux à vous déplacer aux ateliers !



ZOOM - LE DÉBAT MOUVANT

LE 21 DÉCEMBRE NOUS AVONS PU NOUS RETROUVER POUR VIVRE UNE EXPÉRIENCE DE DÉBAT UNIQUE : L'ATELIER MOUVANT ! LE DÉBAT MOUVANT CONSISTE EN UN DÉBAT OÙ CHACUN SE POSITIONNE DANS L'ESPACE, POUR OU CONTRE UNE AFFIRMATION. CHAQUE PARTICIPANT PEUT CHANGER DE PLACE SI SON AVIS ÉVOLUE EN FONCTION DES ARGUMENTS DONNÉS. NOUS AVONS PU DÉBATTRE AUTOUR DU DÉVELOPPEMENT DURABLE LORS D'UN ÉVÉNEMENT TRÈS RÉUSSI !



NOTRE COMITÉ PARTICIPE AUSI À D'AUTRES ÉVÉNEMENTS !

De nombreuses personnalités politiques se sont déplacées à Angers et nous avons pu les rencontrer ! Nous avons ainsi pu accueillir Benjamin Grivaux, Agnès Buzyn ou Mounir Mahjoubi.

Nous sommes allés également à la rencontre de d'autres associations en participant à des cafés débats : sur le revenu universel ou le Plan étudiant organisé par la Fédération étudiante des associations d'Angers.

Nous avons également participé à la session du Parlement des étudiants sur la sécurité le 6 décembre dernier.

Finalement, nous essayons d'être présents sur le plus d'évènements possibles pour continuer de faire vivre la dynamique en Marche dans notre département !

Nous avons fait venir, avec l'aide des JAM, des intervenants extérieurs afin qu'ils apportent leur expertise.



DÉMOCRATIE PARTICIPATIVE ?

Nous avons participé à différents événements encourageant la démocratie participative et l'échange plus direct avec le citoyen ! C'était le cas lors de l'atelier pour participer à la réforme de l'Assemblée Nationale ou lors du Parlement Ouvert organisé par le député Mathieu Orphelin ! Le Parlement Ouvert a réuni près de 500 citoyens avec la participation du président de l'assemblée nationale François de Rugy.

